

Das Wichtigste in Kürze:

Putin hat eine Teilmobilisierung in Russland angekündigt

Nur die Bürger, die in der Reserve sind, und vor allem diejenigen, die in den Streitkräften gedient haben, über bestimmte militärische Berufe und einschlägige Erfahrungen verfügen, werden zum Militärdienst einberufen. Sie werden eine zusätzliche militärische Ausbildung erhalten, sowie eben solche Zahlungen und den Status von Vertragsbediensteten.

Putin hat erklärt, dass Freiwillige aus den Volksrepubliken Donezk und Luhansk dem russischen Militär gleichgestellt werden.

Die Regierung und das Verteidigungsministerium sind bereits angewiesen worden, den rechtlichen Status der Freiwilligen und Kämpfer der LNR und DNR vollständig und unverzüglich zu klären. Sie muss die gleiche sein wie die der regulären Militärangehörigen, einschließlich medizinischer Versorgung und sozialer Garantien.



<https://t.me/neuesausrussland/10253>



Werbung

